

320. A l'effet de voter une somme de \$14,965 payable \$13,500 par les propriétaires et \$1,465 par la Cité pour le pavage en asphalte de la rue St-Dominique, de Craig à Lagauchetière et de Dorchester à Ontario;

330. A l'effet de voter une somme de \$2,700 payable par les propriétaires, pour le pavage en Bithulitic, de la rue Saint-Dominique, entre Lagauchetière et Dorchester.

340. A l'effet de voter une somme de \$24,598 payable \$24,023 par les propriétaires et \$575 par la Cité, pour le pavage de la rue Peel, de Sherbrooke à l'Avenue des Pins, partie en blocs de grès et partie en Bithulitic.

350. A l'effet de voter une somme de \$21,000 payable \$20,400 par les propriétaires et \$600 par la Cité, pour le pavage de la rue Drummond, de Sherbrooke à 50 pieds au sud de l'Avenue des Pins, partie en blocs de grès et partie en Bithulitic.

360. A l'effet de transmettre au Conseil, en réponse à une question, un plan démontrant la rue Saint-Denis, du fleuve à la Rivière des Prairies, ainsi que les deux rues à l'est et à l'ouest, et désignant où sont les cimetières juifs.

370. A l'effet de voter une somme de \$800 payable \$425 par les propriétaires et \$375 par la Cité, pour construire un égout dans la rue Notre-Dame, de la rue St. Vincent à 90 pieds vers l'est;

380. A l'effet de permettre à la Montreal Tunnel & Terminal Construction Co. d'ériger trois chaudières à vapeur, un engin à vapeur et deux moteurs électriques de 66, 60, 20, 100 et 75 chevaux vapeur sur les lots Nos. 404 Dorchester, quartier St. Georges, No. cad. 214 et 215, quartier Mont Royal, Avenue Maplewood, et No. cad. 1108 et 1110, quartier Mont Royal, près du Chemin Bellingham et de l'Avenue Maplewood.

390. A l'effet d'accepter l'offre de M. T. Lessard, de faire, moyennant la somme de \$125 certains travaux au hangar du Gouvernement, attenant au poste de pompiers de la rue Mill;

400. A l'effet de permettre à MM. Labrecque Frères de construire une trappe dans le trottoir, en face de leur propriété, Nos. 285-287 rue Ste-Catherine est, à certaines conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef.

410. A l'effet de permettre à MM. Labrecque & Frères de construire une souie à charbon dans le trottoir, en face de leur propriété, Nos. 285-287 rue Ste-Catherine est, à certaines conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef.

420. A l'effet de donner certaines instructions au Département en Loi, concernant l'attitude que la Ville doit prendre, au sujet de la traversée de certaines rues, dans les quartiers Saint-Denis et Bordeaux par le Canadian Northern Ontario Co.,

430. A l'effet de régler certaines réclamations comme suit:

Dollard Picard, inondation	\$ 66.00
Arthur Gaboury, accident d'automobile	273.51
G. Lebeau vs Cité, A. Bélair, mis en cause,	
Frais à Laflamme & Cie	42.15
Re Corp. de Lorimier vs B. McAvoy, saisie	
Frais à Lamothe, St-Jacques et Lamothe	77.25
Cité vs R. Smith et al, esqual, expropriation.	
Frais à M. A. R. Oughtred	111.20
Re O. H. Lesage vs Cité, frais à Delfausse, Des-	
marais & Deserres	50.70
Joseph Lamarche, compte d'expertise	50.00
Total	\$670.81

440. A l'effet d'accorder les contrats pour la construction des égouts ci-dessous mentionnés, aux soumissionnaires suivants, savoir:

Rue Sainte Adèle, entre chemin Côte Saint Laurent et Beaumont; E. Bélanger & Cie, \$36,850.

Rue de St-Just, Longue Pointe, collecteur; L. Giguère & Cie, \$37,397.

Collecteur, chemin Côte Saint-Laurent, de St-Laurent à de la Roche; Toussaint & Cie, \$42,604.50.

Rue de la Roche, entre Blair et Beaumont, E. Bélanger & Cie, \$22,207.50.

Ave. Bickerdike, entre Chemin Côte Saint Laurent et Beaumont; E. Bélanger & Cie, \$34,350.

330. To vote the sum of \$2,700 payable by the proprietors, to pave with "Bithulitic" St. Dominique street, between Lagauchetière and Dorchester streets.

340. To vote the sum of \$24,598 payable, \$24,023 by the proprietors and \$575 by the City to pave Peel street, from Sherbrooke street to Pine avenue, partly with sand stone and partly with "Bithulitic".

350. To vote a sum of \$21,000 payable, \$20,400 by the proprietors and \$600 by the City to pave Drummond street, from Sherbrooke street to a distance of 50 feet south of Pine Avenue, partly with sand stone blocks and partly with "Bithulitic".

360. Transmitting to Council, in reply to a question, a plan of St. Denis street; from the St. Lawrence river to Rivière des Prairies as well as the two streets east and west, showing the places where the Jewish Cemeteries are located.

37.—To vote the sum of \$800 payable \$425 by the proprietors and \$375 by the City, to construct a sewer in Notre Dame street, from St. Vincent street to a distance of 90 feet eastwards.

380. To allow the Montreal Tunnel & Terminal Construction Co., to erect three steam boilers, one steam engine and two electric motors of 66, 60, 20, 100 and 75 h. p. on lots Nos 404 Dorchester street, St. Georges ward, cad. Nos. 214 and 215, Maplewood Avenue, Mont Royal ward and cadastral Nos. 1108 and 1110, in Mount Royal Ward, near Bellingham Road and Maplewood Avenue.

390. To accept Mr. T. Lessard's offer to do for the sum of \$125 certain works on the Government shed adjoining the fire station on Mill street.

400. To allow Messrs Labrecque Frères, to construct a trap door in the sidewalk, opposite their property, Nos. 285-287 St. Catherine street east, at certain conditions mentioned in the Chief Engineer's report.

410. To allow Messrs Labrecque Frères to construct a coal chute through the sidewalk, opposite their property Nos. 285-287 St-Catherine street east, on certain conditions mentioned in the Chief Engineers' report.

420. To give certain instructions to the Law Department with regard to the stand the City is to take "re" crossing of certain streets, in Bordeaux and St. Denis ward by the Canadian Northern Ontario Coy.

430. To settle certain claims as follows:

Dollard Picard, flooding	\$66.00
Arthur Gaboury, automobile accident	273.51
G. Lebeau vs La Cité, A. Bélair, mis-en-cause	
Costs to Messrs Laflamme & Coy	42.15
"Re" Corp de Lorimier vs B. McAvoy, seizure.	
Costs to Messrs Lamothe, St. Jacques & Lamothe	77.25
"Re" The City vs R. Smith et al. esqual, expropriation; costs to Mr. A. R. Oughtred	111.20
"Re" O. H. Lesage vs The City; costs to Messrs Delfausse, Desmarais & Desserres	50.70
Joseph Lamarche, expert fees	50.00
Total	\$670.81

440. To award the contracts for the construction of the undermentioned sewers, to the following tenderers, viz: St. Adèle street, between Côte St. Laurent Road and Beaumont street; E. Bélanger & Cie, \$36,850.

St. Just street, Longue-Pointe (main sewer); L. Giguère & Cie, \$37,397.

Main sewer, Côte St. Laurent Road, from St. Lawrence to de la Roche street, between Blair and Beaumont; E. Bélanger & Coy., \$22,207.50.

De la Roche street, between Blair and Beaumont; E. Bélanger & Coy., \$22,207.50.

Bickerdike Avenue, between Côte St. Laurent and Beaumont street; E. Bélanger & Coy., \$34,350.

Main sewer from Gonthier street, Longue Pointe ward; L. Giguère & Coy, \$51,710.